

B'

Je dois peut-être détenir le record du titre le plus long... j'aurais sûrement celui du plus court ! Revenons-y, d'ailleurs. Actuellement, je ne parviens pas à boucler intégralement une sortie à la journée (A). En cours de route, au lieu de basculer sur le parcours officiel de la sortie à la matinée (B), je m'aventure souvent vers une chevauchée en solitaire, ce qui fut le cas aujourd'hui, d'où le titre de ce récit : (sortie) B prime...

Pas mal de monde à St-Menet en ce dernier samedi hivernal. Oui, nous sommes le 16 mars mais l'hiver ne se sent guère, même si le vent est déjà sensible, portant pour l'instant. Toujours derrière, le Jipi ! Merci Paulo de m'avoir attendu à Aubagne où l'on patauge pas mal parmi de nombreux travaux...

Café au Bar de la Pipe, très agréable sous la terrasse-véranda. Traversée de la Sainte Baume – Ollières : l'Espigoulier pour tous, vent déjà bien gênant, en tout cas pour moi qui ai été secoué plus d'une fois. Mince gruppetto qui rallie le sommet... où les premiers arrivés ont dû se geler un max en attendant les «retardataires» !

On ne traîne pas, on y va ; trop froid ! A partir de la Coutronne, je ne sais plus qui est resté ou pas... et c'est un peu comme ça tous les samedis. Oui, je sais, avant il y avait un Commandant de Route – salut Max ! – et ça filait droit... Times they are a changin, comme dirait Dylan ! L'arrêt à l'Hostellerie pour le plein d'eau divisera encore plus le peloton mais un bon nombre d'entre nous se retrouve au croisement des routes de Mazaugues et de Nans. Apparemment, je serais le seul à me diriger vers Nans... à moins que d'aucuns ne me devancent !

Route à l'ombre mais sèche, vent très peu sensible, tout va bien sous la pinède. Nans-les-Pins et son cours arboré. Vent contraire assez fort : je me réjouis de mon choix car ça doit souffler sur le plateau ! Effectivement, je ne souquerais ferme qu'un petit kilomètre avant la Sambuc. St-Zacharie. Ma boulangerie favorite avec ses tables en plein soleil et à l'abri du vent. Heureux ! Trois jeunes cyclotes profiteront également de ce bel endroit.

En sortant du peloton, je n'avais pas trop d'idées préconçues mais maintenant tout est clair dans ma tête : réaliser un beau circuit à mon rythme, d'une part, et de l'autre choisir les voies les moins ventées car Éole est en forme, le bougre ! Pas de la Couelle – Petit Galibier ! – pour commencer. Tout seul ça passera tranquille, c'est fou la différence avec un groupe ! Très belles couleurs, magnifique plateau de Kirbon avec ses chèvres. Ensuite, rentrée classique par le Jaillet, petit détour par Belcodène que je trouverai très intéressant car peu difficile dans ce sens et il vous sort un peu du trafic de la grande route. Vent gênant jusqu'à Marseille.

115 km et 1 540 mètres de dénivelée tout de même... La forme revient et j'espère réintégrer le peloton au plus vite ! A très bientôt !

Jean-Pierre.